



園だより



佐倉市立和田幼稚園

第4号

令和元年6月27日

ホームページ <http://www.city.sakura.lg.jp/0000007376.html>

園教育目標

小さくともキラリと光る幼稚園

- ① 心身ともに健康な子ども
- ② 明るく情操豊かな子ども
- ③ 友達となかよく遊べる子ども
- ④ 我慢強い子ども
- ⑤ 言葉で表現する子ども

梅雨入りして天候が安定しない中、先日は初めて水着を着用した水遊びを行いました。水鉄砲を使って友達と走り回ったり、ペットボトルを活用した道具で遊んだり、笑顔があふれていました。

7月は、1学期最後の月になります。たんぽぽ組の宿泊行事をはじめとして、水遊びや楽しみ会など、夏休みに向けて様々な活動があります。行事やいろいろな体験を通し、さらに成長していくことと思います。暑さに負けず、元気に活動に参加できるよう、「早寝・早起き・朝ごはん」を合言葉に、ご家庭でも規則正しい生活を心がけていただきたいと思います。よろしくお祈りします。



月	火	水	木	金
1 材料費集金袋渡し (7・8月分)	2 材料費集金日	3 ※園開放 (給食試食会)	4	5 七夕楽しみ会 9:10~
8 笹流し 9:00~	9 誕生会 9:15~ さくらおぐるま号来園 (返却のみ)	10 安全指導の日 給食終了	11 半日保育開始 (11:30 降園) 個人面談 11:30~	12 半日保育開始 (11:30 降園) 個人面談 11:30~
15 海の日	16 草ぶえの丘お泊り会 (年長組) ※弥富幼稚園と合同 半日保育(年少組)	17 草ぶえの丘お泊り会 (年長組) ※弥富幼稚園と合同 半日保育(年少組)	18 半日保育	19 第1学期終業式 (10:30 降園)
22 夏季休業開始 預かり保育	23 預かり保育	24 預かり保育	25 預かり保育	26 預かり保育

※保育料引き落とし日 銀行・農協…7月31日(水)



9月の行事予定

1日(日) PTA労力奉仕予備日	13日(金) 運動会前日準備(13:30 降園)
2日(月) 第2学期始業式(10:30 降園)	14日(土) 秋季大運動会(小学校と合同) 半日保育
3日(火) 給食開始・避難訓練(小学校と合同) 材料費集金袋渡し	15日(日) 運動会予備日①
4日(水) 材料費集金日	16日(月) 敬老の日 運動会予備日②
5日(木) 創立記念日行事	17日(火) 振替休業日
10日(火) さくらおぐるま号来園 安全指導の日	20日(金) 職員会議
11日(水) 運動会予行	23日(月) 秋分の日
	24日(火) さくらおぐるま号来園



おしらせ

★草ぶえの丘お泊り会 

(16日・17日)

たんぼぼ組は、1泊2日で「佐倉草ぶえの丘」に宿泊します。弥富幼稚園のお友達と、アスレチックで遊んだり、キャンドルサービスをしたりする予定です。

自立心が芽生え、今後の成長につながるような、貴重な体験をしてきたいと思います。



安全指導の日

今月は…「水難事故防止と交通安全」

これから夏に向けて多くなるプールの事故や、花火の際の事故などについて話し合い、夏休みも安全に過ごせるようにしていきます。

また、交通安全のルールの確認をしていきます。

★ボディーペインティング

7月8日～12日の週にボディーペインティングを行います。担任から連絡がありましたら、準備をお願いいたします。

持ち物……通常の水遊びの用意

※水性絵の具を使用しますが、水着に絵の具がつき、落ちにくいので。水着でなく、汚れてもいいTシャツや短パンでも構いません。

★七夕楽しみ会・笹流しについて (5日・8日)

・5日の七夕楽しみ会に向けて、短冊や笹飾りを作っています。楽しみ会では、歌を歌ったり、楽器の演奏をしたり、お話を聞いたりして楽しみます。保護者の皆様も、玄関に短冊を用意しますので、願い事を書いて4日(木)までに玄関の笹竹に飾りつけてください。よろしくお願ひします。笹流しは、願ひが届くように行う行事です。



★さくらおぐるま号 (9日)

・今回の来園が1学期最後になります。返却のみのため、8日(月)までに借りた本を園に持ってきてください。

★給食について

・11日(木)からは、個人面談や年長組の宿泊行事のため、給食はありません。半日保育となり、降園は11:30となります。



★降園後の遊び方

・降園後、園庭で遊ぶ場合は、半日保育の日は12:00まで、一日保育の日は14:50までとします。小学校の校庭に入らないように、また、授業の妨げにならないように遊んでください。保護者の方はお子さんから目を離さず、安全に気をつけて遊ぶよう、お願いいたします。

11日からは半日保育になりますが、暑い時期でもあるので、子ども達は大人が思っている以上に疲れていることがあります。友達と遊びたい気持ちもわかりますが、疲れた体で遊ぶと思わぬ怪我や事故にもつながります。また、暑さからの熱中症も心配です。降園後は早めに帰宅し、体を休ませてください。

PTA労力奉仕の お願い



・8月24日(土)は小学校と合同の奉仕作業になります。詳細は後日お知らせしますので、ご協力よろしくお願ひします。なお、予備日は9月1日(日)です。

